

# Deux visages, un regard

Elisabeth Dispaux n'est pas de celles qui se dérobent. Et quand ses petits-enfants lui ont demandé « Raconte », elle n'a pas éludé la question. Pour eux, pour nous, elle retrace ici la trame de sa vie et de ses engagements politiques et sociaux, menés dans le respect de la liberté d'autrui et de la parole donnée, deux valeurs qui forment aussi le socle de sa vie familiale.

Entrée en politique voici quarante ans, elle évoque le fil rouge de son action et les temps forts de sa carrière : les rencontres avec des personnes d'horizons très différents, les dossiers qui lui tinrent à cœur ou encore l'éducation permanente, dans des domaines parfois les plus inattendus. En politique, elle a appris la tolérance mais aussi l'exigence. « Pour la patience, il me faut encore mûrir ou vieillir... », aime-t-elle à préciser.

Tout à la fois récit d'une vie publique et témoignage d'un profond attachement à la famille – qui a dû traverser les épreuves de deuils cruels –, le livre trace le portrait d'une femme engagée et bien ancrée dans son temps.

